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Seduta del Consiglio Comunale del 14 novembre 2005 

Intervento del Consigliere De Albertis 

NO ALLA PROVINCIA 

 DI PENATI  

NEL CDA DELLA SCALA 
 

 “Devo intervenire su un fatto di sicurezza nei mezzanini 

della metropolitana, però prima, visto che si è parlato della Scala, 

volevo dire che esistono delle regole e che pertanto anche la 

Provincia deve sottostare a queste regole, e che tra l’altro le gesta 

della Giunta Penati, tra Serravalle, Case della Pace, spese per “borse” 

a immigrati senza il permesso di soggiorno eccetera, eccetera, certo 

grandi garanzie non ci danno. Se sono disposta a discutere sul fatto 

del peso all’interno del Consiglio di Amministrazione delle istituzioni 

che ci sono, questo tutti lo sanno, però non posso accettare questa 

richiesta assoluta della Giunta Penati, della Provincia, di andare oltre 

le regole per esserci. Quindi su questo rispondo: le Commissioni si 

faranno. Il 30 è già convocata una Commissione sull’Arcimboldi, mi è 

stato chiesto di posticiparla, e ci sarà l’assessore Zecchi, ci sarà Arcà, 

per cui la Commissione sull’Arcimboldi c’è e ci presenteranno il 

programma. 

 
 

 
 

Comune di Milano 

Il Consigliere 


